

H. MUJERES Y ELECCIONES

“La gente quiere resultados”: Clara recorre la Obrera con Alessandra

Arranca programa Casa por Casa

LA JEFA DE GOBIERNO y la alcaldesa en Cuauhtémoc visitan a vecinos; seguridad, robo de autopartes, banquetas, entre las principales problemáticas detectadas; atención inicia hoy

| Por Jonathan Castro

jonathan.castro@razon.com.mx

Inseguridad, robo de autopartes y banquetas en mal estado son las principales problemáticas que la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, y la alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, recopilaron durante su visita con vecinos de la colonia Obrera como parte del inicio del programa Casa por Casa.

La mandataria capitalina desplegó a su gabinete, y a sus respectivos equipos, por las 124 manzanas que tiene la colonia para conocer, de primera mano, las principales problemáticas que viven los habitantes de la zona. Reiteró la idea de que esta acción es parte de que haya una administración cercana con la ciudadanía.

“Generalmente la población dice: ‘solo cuando hay campaña me vienen a ver, es más hasta se meten a las vecindades a tocar la puerta, porque les interesa el voto y después se olvidan de nosotros’, y decimos: ‘no, no somos iguales’.

“Venimos a tocar todas las puertas de las 124 manzanas que tiene la colonia Obrera y lo hacemos de manera unificada, porque la campaña terminó y hoy lo que la gente quiere son resultados”, expresó Brugada Molina.

De acuerdo con la mandataria capitalina, cada jueves ella y su gabinete recorrerán una colonia de cada una de las 16 alcaldías, por lo que, indicó, habrá un trabajo coordinado con los titulares de las demarcaciones.

Al respecto, la alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, reconoció que el primer recorrido de este programa inició en la demarcación que gobierna.

“Y el que inicie la Jefa de Gobierno aquí hoy, para nosotros es un mensaje que agradecemos, de colaboración, de coordinación y de que entre dos mujeres vamos a sacar adelante esta alcaldía y vamos a darle los mejores servicios a quienes viven aquí porque se lo merecen”, dijo.

Ésta es la primera vez que ambas políticas se reúnen luego, ya que, debido a las impugnaciones hechas por la morenista Catalina Monreal Pérez en su intento de anular la elección en Cuauhtémoc la ratificación de la victoria de Rojo de la Vega se atrasó. La Jefa de Gobierno y la alcaldesa se encontraron el 5 de octubre en el Congreso de la Ciudad de México, en la toma de protesta de la primera, y ahí cruzaron algunas palabras.

Armando Rodríguez, uno de los vecinos que conversó con Brugada Molina y Rojo de la Vega, contó a *La Razón* que ambas se comprometieron a atender las imperfecciones de su vivienda. Confió en que cumplan sus promesas.

“Nos prometieron que van a darnos impermeabilización, pintura, cableado... y del área común que no debe de estar. Se me hace bien (que vengan), lo importante es que lo lleven a cabo, porque nada más prometen y nunca se hace nada. Gracias

de que de verdad vinieron a darse cuenta cada quién cómo vive y que le meta interés a cómo estamos viviendo”, dijo.

De acuerdo con las autoridades, durante el recorrido, que duró cerca de hora y media, los funcionarios y servidores públicos levantaron tres mil dos folios de reportes para que el Gobierno capitalino y la alcaldía, según a quien corresponda, los atiendan. Los folios fueron capturados en una aplicación digital.

Entre las personas titulares de las secretarías que estuvieron en el recorrido, según el área que les fue asignada, estuvieron la de Salud, Nadine Gasman; de Gestión Integral de Riesgo y Protección Civil, Myriam Urzúa; de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, Alejandro Encinas; de Mujeres, Dapthe Cuevas.

También acudieron los secretarios de Obras y Servicios, Raúl Basulto; de Atención Ciudadana, Tomás Pliego; de Gobierno, César Cravioto; de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, entre otros.

Éste último habló con este diario sobre las distintas observaciones que le hicieron colonos con quienes platicó en su recorrido por la calle José María Roa Bárcenas, entre ellas más presencia policial, así como lo relacionado con pavimentación y baches.



“Nos han pedido distintas cosas, algunos arreglar el pavimento, nos han dicho que se han hecho socavones por las lluvias, tenemos un poco de agua estancada y nos pidieron hacer gestiones en materia de registro de agua.

“En materia de seguridad, poner atención al tema de robo de autopartes. Nos piden que haya presencia de patrullaje. Venimos con todo el equipo para atender los temas que nos están aportando”, mencionó Pablo Vázquez a este diario.

De acuerdo con Brugada Molina, a partir de hoy comenzará la atención de las distintas problemáticas planteadas por los habitantes de la colonia Obrera, por lo que en los próximos días previó que la siguiente semana comience la solución a los baches, a la falta de poda, entre otros planteamientos.

ACCIONES INMEDIATAS. Al finalizar el recorrido, la Jefa de Gobierno reconoció que la colonia Obrera padecía un gran problema de inseguridad, por lo cual ordenó a la Secretaría de Seguridad Ciudadana a implementar una estrategia en la materia para atender, entre otros delitos, el robo de autopartes.

Además, la mandataria instruyó a la Secretaría de Obras y Servicios hacer recorridos nocturnos para atender la falta de luminaria, pues así lo había solicitado la gente. Dijo que serán sustituidas banquetas y reiteró que echará a andar en cada alcaldía el Bacheón para atender cada agujero en el asfalto.

“No recuerdo la última vez que una jefa de Gobierno recorrió puerta a puerta las casas y tan rápido, después de una campaña, después de tomar protesta, luego, luego a las calles.

“Eso es lo que espera la gente de nosotras, así como espera esta coordinación entre alcaldía y Gobierno de la ciudad, más allá de colores, más allá de intereses personales, están los intereses de las vecinas y vecinos, mejorar su calidad de vida, darle los mejores servicios y aquí la muestra, estamos unidas para cambiarle la vida a la gente”, agregó Rojo de la Vega.

EL DATO **EL 8 DE OCTUBRE,** la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, arrancó las audiencias en el Zócalo para atender solicitudes ciudadanas a diversos problemas locales.

3

Mil dos folios de reportes levantaron los funcionarios capitalinos

500

Personas formaron parte de las brigadas que recorrieron la colonia

“HOY VENIMOS a tocar todas las puertas de las 124 manzanas que tiene la colonia Obrera y lo hacemos de manera unificada, porque la campaña terminó y hoy lo que la gente quiere son resultados, la gente lo que quiere es ver que se resuelvan los problemas que tienen en su calle”

CLARA BRUGADA
Jefa de Gobierno

“NO RECUERDO la última vez que una jefa de Gobierno recorrió puerta a puerta las casas y tan rápido, después de una campaña, después de tomar protesta, luego, luego a las calles. Y eso es lo que espera la gente de nosotras”

ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA
Alcaldesa en Cuauhtémoc





CLARA Brugada (centro) y Alessandra Rojo de la Vega (der.), ayer, con una vecina.



EL TITULAR de la SSC, Pablo Vázquez, platica con un vendedor.



EL SECRETARIO de Ordenamiento, Alejandro Encinas, conversa con un colono.

FOTOS: Especial y Eduardo Cabrera/La Razon





Espero que Sheinbaum gobierne para todos los mexicanos, eso determinará la posibilidad del reencuentro y el esfuerzo conjunto.

Presidenta Sheinbaum

Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo:

Hace seis años escuché en boca de López Obrador dos discursos muy esperanzadores. El entonces Presidente entrante habló de gobernar para todos los mexicanos, de una auténtica división de poderes, de neutralidad de los órganos electorales, de fortalecer el pacto federal y de que la prioridad de su gobierno serían los pobres; de no mentir, de no robar y de no traicionar.

En 2011 se había publicado una obra colectiva “Un nuevo proyecto de Nación”, en la que participaban connotados pensadores y luchadores sociales de izquierda entre los que estaba usted; seguramente la iniciativa era de AMLO, quien hace la presentación. Creo que el referente de sus discursos fue el contenido de ese magnífico documento.

Llegaba a la Presidencia un luchador social persistente con un discurso demoleador machacado todos los días en todas las poblaciones y en todos los medios; ya había sido jefe de Gobierno de la capital y no lo había hecho mal. Un escenario de un país hastiado por la frialdad y la corrupción y un modelo cupular en las decisiones en los partidos políticos que había erosionado su cohesión interna, cuyos candidatos no tenían una presencia consolidada en la sociedad, sin un consenso suficiente en sus partidos, propiciaron el triunfo de Morena.

Poco nos duró el gusto. En lugar de aprovechar el gran consenso social y la fortaleza en los órganos de gobierno para convocar a una auténtica reforma integral a la que nadie podía negarse, prefirió la confrontación y nos dividió en chairros y fifis, perdiendo la oportunidad histórica de conducir al país en un ambiente de unidad a lo que sí hubiera sido una gran transformación. El legado de López Obrador son sus, todavía infuncionales, grandes obras sin respeto a la naturaleza, pero sí como un culto a su ego.

Esa esperanza lamentablemente no la tenemos con usted, pero no por usted, sino por la sombra de su mentor que, sin tenerle toda la confianza, con el pretexto de que provienen de un “movimiento”, le tiene copados todos los espacios de poder y, lo peor, con alianzas, según se especula, con fuerzas oscuras y mercenarios que en muchos casos no abrevaron de los valores sociales en los que usted se formó, ni les mecieron la cuna padres de los que heredó su sentido ético, formación social y arrojo para la lucha revolucionaria.

En la vida universitaria y en la ciencia se cultivan valores humanistas, empeño por encontrar la verdad; disposición, por necesidad, al diálogo, el estudio, la investigación y el conocimiento como una herramienta para construir un mundo mejor. No tengo ninguna referencia que me indique que es diferente a lo que he descrito de usted. Me gusta su aplomo, estoy convencido de su indudable talento, de su buena intención y de su capacidad gerencial, por lo que a usted respecta, creo venturoso su ascenso a la Presidencia de la República, y no solo por el hecho de ser mujer.

A pesar de todos los cuestionamientos por la inequidad en la elección, la intromisión del gobierno y de manera directa del ex presidente de la República, de la utilización de recursos públicos y humanos, de estrategias de propaganda y control de medios a lo que no han sido ajenos otros gobiernos, es usted la Presidenta de todos los mexicanos y espero que sí lo cumpla porque eso determinará la posibilidad del reencuentro, la armonía y el esfuerzo conjunto.

Las aspiraciones de la gente necesitan ser satisfechas y eso, en última instancia, será lo que justificará y legitimará su gobierno. Deseo que logre la gobernabilidad que no tenemos, que las instituciones y las leyes, en su diseño actual, cumplan

los objetivos sociales que se preñaban con ellas y si no, emprender una tarea de transformación que le permita al gobierno resolver los problemas de la sociedad, haciéndolo con sentido sistémico involucrando a toda la cadena de actores de un mismo proceso.

Creo que la vida universitaria es el campo propicio para cultivar los valores sociales, la reflexión intelectual y moral.

